

## C'est parti pour l'enquête "Baromètre Santé 2017"

La 9e édition de l'enquête nationale « Baromètre santé » a été lancée par Santé publique France, la nouvelle agence de santé publique. De janvier à juillet 2017, 25 000 personnes majeures vont être interrogées sur leurs comportements et leurs opinions vis-à-vis de la santé.

Cette enquête permet de mieux connaître les attitudes des français sur de nombreuses thématiques de santé parmi lesquelles les usages de drogues, d'alcool et de jeu. L'exploitation des données recueillies se fait ensuite sur plusieurs années et est riche d'enseignements pour la santé publique.

Un site dédié, [bs2017.fr](http://bs2017.fr), permet de s'informer sur l'enquête et de vérifier si l'on fait partie des personnes tirées au sort pour répondre à l'enquête.

**Source :** [Baromètre santé 2017 : une enquête pour connaître les attitudes et comportements des Français en matière de santé](http://bs2017.fr)